

# Aachener Woche

# SUPER

# Mittwoch

34. Jahrgang · Nr. 15/2011

Mittwoch, 13. April 2011

Ausgabe: A/B

## Gospels, Spirituals und mehr



In der Anna-Kirche (Annastraße) findet am Donnerstag, 14.4., um 20 Uhr ein Benefiz-Gospel-Konzert statt. Der Gospelchor des Bischöflichen Pius-Gymnasiums unter Leitung von Willi Forst stellt dort ein attraktives musikalisches Programm unter dem Titel „Freedom Road“ vor. Freedom Road liegt der Gedanke zugrunde, dass die in den Gospels zum Ausdruck kommenden Gefühle von Unterdrückung und Trauer, von Hoffnung und Trost, von Nähe und Zuneigung, aber auch von Befreiung und Erlösung künden. In dem Benefizkonzert werden neben Gospels und Spirituals eine Jazzimprovisation und Songs aus dem Bereich der U-Musik vorgestellt. Der Gospelchor des Bischöflichen Pius-Gymnasiums unterstützt mit diesem Benefiz-Konzert den Aufbau einer mobilen Buschule für die Straßenkinder in La Paz/Bolivien. Der Eintritt ist frei; eine Spende wird erbeten.